



本年もよろしくお願ひいたします



荏原第三連合町会 町会長のみなさん

## コロナ禍で互いの距離は離れても 心は密にそして明るく!

新年明けましておめでとうございます。

令和もあつという間に5年目を迎えました。新型コロナウイルスに始まり昨年にはロシアによるウクライナ侵攻、また異常気象や円安による物価上昇等々、暗い話題のつきない4年間でした。

そんな中、昨年開催された第三地区16町会の総会、会場では飲酒や飲食が禁止されており「皆さんこんにちは…」とマスクをかけたの挨拶と議事進行終了後お弁当を配って、ハイお仕舞いではあまりにも寂しいと、町会行事でお世話になった大道芸の方のジャグリングや切り絵のパフォーマンスを企画し、暗い会場がパッと明るくなりました。また例年と趣向を変えた秋の品川区民まつりでは、地域内の学校の吹奏楽部の演奏や盆踊り、ゲームイベントなど明るい行事が行われ、大盛況で笑顔に包まれ、なんと

2,400人も参加をいただきました。

本年もコロナ禍に心配りしながらも明るい第三地区の活動に、皆様と手を携えて努力してまいりたいと思います。皆様のご多幸をお祈り申し上げます。



荏原第三連合町会 越智 克巳 会長